



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 82

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
LUNDI, LE 4 DÉCEMBRE 1961

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce que M. Sebastian Kapongo, secrétaire d'Etat du gouvernement central du Congo (Léopoldville) aux affaires des Nations Unies et vice-président de la délégation du Congo auprès de l'Assemblée générale de l'ONU, fera un séjour au Canada du 4 au 6 décembre.

M. Kapongo sera accompagné de M. Jean Pierre De Ricoyard, député au Parlement central du Congo et membre de la délégation congolaise auprès des Nations Unies, ainsi que de M. Maurice Kasongo, directeur de l'Agence de presse du Congo à New York.

À la suite d'entretiens avec des hauts fonctionnaires canadiens à Ottawa le 4 décembre, les visiteurs congolais s'arrêteront à Montréal et à Québec avant de regagner New York.